

## De nombreux jeunes ont tendu le bras



**DON DU SANG.** Outre les nouveaux donneurs, plusieurs personnes sont revenues après plusieurs années d'absence.

L'Association pour le don du sang bénévole de Domérat (ADSBD) s'est réjouie de sa dernière collecte au centre municipal Albert-Poncet.

En effet, 75 personnes ont fait la démarche de venir offrir leur sang. La fin des cours dans les lycées et universités a permis à de nombreux jeunes donneurs de se présenter à la collecte.

« Si nous n'avons accueilli que trois nouveaux donneurs, précise Michel Madera, président de l'ADSBD, cette collecte a

été l'occasion pour plusieurs personnes de renouer avec le don du sang, après plusieurs années d'absence. »

Les plus jeunes, venus avec leurs parents, ont pu s'adonner à l'art du coloriage, du dessin ou bien jouer avec les membres de l'association. La collation s'est déroulée dans une bonne ambiance et les bénévoles se sont vus félicités pour leur accueil chaleureux. ■

**➔ Pratique.** La prochaine collecte à Domérat aura lieu, le 19 septembre, de 16 heures à 19 heures.